

“LES FATALS PICARDS”, TÊTE D’AFFICHE DU FESTIVAL DES GUEULES ROUGES

La 4^e édition du festival des Gueules Rouges se déroulera dimanche 28 mai, dès 18h, sur l’esplanade Charles-de-Gaulle à Saint-Martin-de-Valgalgues.

Le fameux groupe de “comedy rock” français, “Les Fatals Picards”, se produira à l’occasion de la 4^e édition du festival des Gueules Rouges, dimanche 28 mai, à Saint-Martin-de-Valgalgues. Les rockeur interpréteront leurs plus grands titres : *Mon père était tellement de gauche*, *Manouches*, *Dans un ciel de 1^{er} mai*, ou encore *Le pull moche du Père Noël*, issu de leur 10^e album sorti l’an dernier.

Les concerts gratuits se succéderont toute la soirée à partir de 18h avec les groupes “La Pieta”, “Stéphane Portellitrio”, “Ti’John” et “Lampyre”. Ils seront précédés toute la journée par des animations diverses et variées : apéritif et repas à midi (fideua concocté par le maire), village des associations solidaires, kermesse pour les enfants et les adultes (avec des surprises) ou encore le spectacle “Fragments” par la compagnie “Bêtes de rue” (proposé par Le Salto).

Tout ce bouillonnement de culture sera animé par la radio RGO et par la compagnie burlesque “Biiip”. Restauration et buvette seront proposées sur place pour profiter pleinement de tous ces concerts gratuits.